

EL MUNDO MASCULINO

La Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I de Castelló inicia hoy en el IES La Plana de Castellón, la campaña *Ingeniera...¿por qué no?*, que tiene como finalidad fomentar la incorporación de las mujeres en ámbitos educativos masculinizados, como son las carreras universitarias técnicas. **María Isabel Montoya**, ingeniera de Caminos Canales y Puertos y doctora en Ingeniería Hidráulica y Medio ambiente, que trabaja en Iproma SL, trasladará su experiencia profesional al alumnado.